

Die Geschichte des Stickerei

Die Geschichte der Stickerei ist lang und hat - wie vieles Anderes - den Ursprung in China. Schon vor mehr als 3000 Jahren wurden mit Seiden-, Baumwoll- und Wollgar-nen Gewebe mit verschiedenen Mustern (Blumen, Vögel, Drachen, Fische, Tiger, Lö-wen und Landschaften) verziert. In Indien und Ägypten war die Stickkunst bekannt, jedoch wurden hier nur geometrische Figuren gestickt. Die Assyrer entwickelten diese Kunst weiter und stickten Menschen- und Tiergestalten. Die Kunst des Stickens kam dann über die Griechen zu den Römern.

Im Mittelalter waren es vor allem die Klöster, die sich der Kunst annahmen und sie weiterentwickelten. Diese Arbeiten wurden dann im 11. Jahrhundert von arabischen Kunstanstalten verfeinert. Mit der Bildung kam die Stickkunst dann in den Westen. Durch regen Handel verbreitete sich die Stickerei in Europa.

Quelle:

www.tonsai.ch/2015/04/25/geschichte-die-entwicklung-der-stickerei/

Stand: 27.11.2016